
IN ITALIA 

Il corteo antimafia a Palermo 

Duemila lavoratori rispondono 
all'appello dei sindacati 
Orlando non c'era, polemiche 

«Aiutiamo le comunità terapeutiche» 

«Doneremo un po' del nostro lavoro» 
Cosa Nostra risponde sequestrando 
un ragazzo e rapinando 100 milioni 

«Un'ora di salario contro la droga» 
Orca in duemila hanno partecipato ieri a Palermo 
alla manifestazione antimafia indetta dai tre sinda 
cali nazionali Polemiche per il mancato invito del 
sindaco Orlando e di Aldo Rizzo e per 1 assenza del 
coordinamento antimafia Due proposte dei sinda
cati per combattere droga e disoccupazione Sala 
no minimo garantito ai senza lavoro e «donare» 
un'ora di lavoro ai centri per i tossicodipendenti 

FRANCESCO VITALE 

H PALERMO Una fetta della 
società civile si mobilita Cosa 
nostra risponde Ne! giorno 
della grande manifestazione 
antimafia organizzata dai tre 
sindacati a Palermo accade 
di tutto Un commando rapi 
sce il figlio quattordicenne e i 
genitori di un direttore di ban 
ca costringendolo a prelevare 
cento milioni dai caveau del 
I istituto di credito e conse 
gnarli in cambio della libertà 
dei suoi familiari una telefo 
nata anonima al centralino 
del giornale «LOra» annuncia 
I esplosione di una bomba in 
una chiesa del centro storico 
La mafia attua strategie terrò 
nstiche e mette in ginocchio 
una intera regione La risposta 
del fronte della società civile 
di contro non è compatta Al 
la Fiera del Mediterraneo ieri 
e erano circa duemila perso 
ne arrivate da tutta I isola per 
dire basta allo strapotere delle 
cosche che appena ventiquat 
tr ore prima avevano lanciato 
nuovi terribili segnali di mor 
le uccidendo sei persone in 
cinque diversi centri della Si 
cilia Ma alla grande mani fé 

stazione organizzata da Cgil 
Osi e Uil non e erano ne i rap 
presentanti del Comune di Pa 
termo ne quelli del coordina 
mento presieduto da Carmine 
Mancuso Una assenza pole 
mica che spacca ancora una 
volta il fronte dell antimafia 
nel momento in cui I offensiva 
della piovra si fa ancora più 
pressante Perché non è stato 
invitato il sindaco Orlando7 

Perché gli esponenti del coor 
dinamento antimafia hanno 
disertato la manifestazione' 
interrogativi senza risposta 

«È strano che il sindaco del 
la citta non sia stato invitato» 
dice Gianni Parisi capogrup 
pò del Pei alla Regione 

«Bisognava che Orlando 
portasse almeno il saluto della 
citta - continua Parisi - Mi 
auguro che il mancato invito 
sia attribuibile ad un disguido 
e non a una scelta politica Se 
fosse vera la seconda ipotesi 
sarebbe abbastanza grave» Il 
sindaco Orlando dribbla i ero 
nisti il vicesindaco Aldo Riz 
zo invece dichiara «L invito 
e arrivato soltanto ieri sera 
troppo tardi per rinunciare 

agli impegni presi in prece 
denza» Cosa e accaduto7 Uf 
fioalmente nessuno e dispo 
sto a forn re una sp ega*.ione 
Filtra qualche indiscrezione 
Si racconta di un lungo brac 
ciò di ferro tra i dirigenti della 
Cgil e quelli della Cis) i primi 
avrebbero voluto fare mterve 
nire Orlando gli altri invece 
sponsorizzavano 1 intervento 
del presidente della Regione 
Nicolosi poiché la manifesta 
zione era di carattere regiona 
te Risultato Nicolosi ha par 
tecipato alla manifestazione 
ma senza prendere la parola 
Orlando invece e rimasto a 
casa 

E quelli del coordinamento 
antimafia' Il presidente Car 
mine Mancuso spiega cosi la 
scelta di disertare I appunta 
mento «Se sta crescendo la 
coscienza civile dei palermita 
ni - dice Mancuso - il mento 
e del movimento che si e fatto 
interprete di tutte le nuove 
istanze ed esigenze della gen 
te E ciò mentre il sindacato 
segna il passo pagando il 
prezzo di scelte sbagliate so 
prattutto da parte dei vertici 
provinciali Non partecipando 
alla manifestazione abbiamo 
voluto evidenziare il trasfor 
mismo dei camaleonti dell an 
timafia Fino adesso i vertici 
cittadini dei tre sindacati han 
no fatto tante chiacchiere e 
poche parole Noi vogliamo 
avere interlocutori coerenti 
come ad esempio il presi 
dente della commissione par 
lamentare d inchiesta Gerar 
do Chiaromonte» 

Edoardo Guanno segreta 

no confederale della CgiI de 
finisce grave I assenna del 
sindaco Orlando Giorg o 
Benvenuto segretar o genera 
le della Uil dich ara «Vedo 
Orlando dappertutto anche 
ali estero ma oggi qui non 
e e» La polemica infuna men 
tre al tavolo della pres denza 
si alternano gli oraton 11 sena 
tore Chiaromonte fa sapere 
che la nuova commissione 
Antimafia opererà nella con 
cretezza tenendo d occhio 
appalti subappalti conces 
stoni e pubblica amministra 
zione Edoardo Guanno dice 
che «il rafforzamento dello 
Stato nella lotta alla mafia non 
deve significare solo poten 
ziamento delle forze investi 
gative e repressive ma soprat 
tutto nuove risorse che aiutino 
lo sviluppo civile ed economi 
co per innalzare il livello della 
qualità della vita Da Franco 
Marini segretario nazionale 
dellaSiciliae nel Mezzogiorno 
contro i poteri eversivi - dice 
ò e per molti aspetti mortale 
E il sindacato vuole lavorare 
nel senso dell unione* Gior 
gio Benvenuto segretario na 
zionale della Uil sostiene che 
per sconfiggere la mafia oc 
corre la stessa coesione di 
forze che si registro nella lotta 
al terrorismo 

Alla fine emergono due 
proposte La prima la nenie 
sta di un reddito minimo ga" 
rantito per i disoccupati da 
parte dello Stato Laltraaca 
nco dei lavoratori devolvere 
il salano di un ora di lavoro 
per le comunità e 1 centri di 
assistenza ai tossicodipen 
denti 

Falcone ha scritto a Meli 
Si ridimensiona il pool? 
• • PALERMO Continuano 1 botta e risposta 
tra i giudici del pool antimafia e il capo dell uf 
ficio istruzione di Palermo Antonino Meli Do
po le dure polemiche di quest estate e lo scam 
bio di lettere di settembre il giudice Giovanni 
Falcone rompe il silenzio inviando al suo ca 
pufficio una lunga nota che sembra già desti 
nata a napnre la discussione sulla gestione del 
delicato fascicolo 1 817 che raccoglie tutte le 
più grosse inchieste antimafia compresi i delitti 
politici 

Nella lettera i giudici istrutton del pool di 
chiarano di «riconoscere la pnmana autorità 
decisionale e di coordinamento finale del loro 
capufficio Ciò premesso propongono di naf 
fidare alla singola titolarità di ciascun giudice 
la responsabilità delle vane indagini confluite 
nel tempo nel famoso fascicolo 1 817« Ver 
rebbe cosi a cessare la responsabilità unica e 
collettiva dei giudici del pool su tutte le inchie 
ste antimafia A quel che se ne sa la lettera è 
stata inviata una settimana addietro ma resa 
nota soltanto adesso da una agenzia di stam 
pa Ieri sera intanto in coincidenza con que 
sto ennesimo episodio dello scontro Meli Fai 
cone si e appreso che uno dei componenti del 
gruppo antimafia il giudice Giuseppe Di Lello 
ha inviato al presidente del Tribunale una lette 
ra di nehiesta di trasfenmento alla Corte d Ap
pello del capoluogo siciliano «Confermo di 
aver presentato domanda di partecipazione 
per uno dei quattro posti vacanti di consigliere 
presso la Corte d Appello di Palermo - dice il 
giudice Di Lello - dopo diciotto annm di servi 
zio senza risparmio di impegno e di energie 

avrò ben dintto di cons derare scelte di vita di 
natura personale e permettetemi anche di 
camera» Sulla stessa linea starebbe muoven 
dosi un altro componente del pool il giudice 
Giacomo Conte «Non confermo e non smentì 
sco - ha dichiarato Conte - dico solo che i 
termini per la presentazione della domanda 
non sono ancora scaduti ed io per anzianità 
ho i titoli per concorrervi* E il consigliere 
istruttore Meli? Il capo dell ufficio istruzione si 
limita a dichiarare «Non so nulla di domande 
presentate dai giudici del mio ufficio ma nten 
go legittimo che ogni magistrato decida auto
nomamente del propno presente e del proprio 
futuro Non si tratta di evenienze che possono 
bloccare o immobilizzare il normale andamen 
to delle vicende giudiziane L attività antimafia 
dell ufficio non ne resterà comunque intacca 
ta Altn giudici egualmente impegnati saran 
no pronti a prendere il posto dei loro colle 
ghj» Anche Carmelo Conti primo presidente 
della Corte e appello scende in campo solle
citando il Csm a fissare al più presto icntendi 
convivenza tra i magistrati del pool e il loro 
capufficio «Diversamente - dice Conti - sarà 
necessano un intervento del Parlamento» 

Al suo posto invece intende rimanere il 
giudice Leonardo Guarnotta il numero due 
del pool «Spero sinceramente - dice Guamot 
ta - che si realizzi al più presto un clima scevro 
di polemiche nel quale sia possibile lavorare 
proficuamente E ovvio che in caso contrano 
potrei anch io cominciare a guardarmi intor 
no Ma cerchiamo di procedere con attenzio
ne serenità e nella massima chiarezza. 

DFV 

— — — — — Dramma della follia a Campi Salentina vicino a Lecce 

Poliziotto fa una strage e si uccide 
Morti l'amante, i 3 figli e una zia 
Un poliziotto spara alla donna che ama uccide con 
la pistola d ordinanza lei, i suoi tre figli (il più piccolo 
aveva solo due anni) e la zia Poi abbracciando il 
cadavere si suicida È accaduto ieii sera alle 18 a 
Campi Salentina, una. cittadina di 20mila abitanti in 
provincia di Lecce E stata la gelosia ad armare la 
mano dell omicida I due avevano da tempo una rela
zione, ma lei aveva scelto di tornare dal manto 

MARIA ALICE PRESTI 

M i LECCE Un poliziotto uc 
clde ta donna che amava i 
suoi tre figli e la zia Poi si 
suicida abbracciando il cada 
vere di lei Una strage «della 
gelosia» che ieri ha sconvolto 
Campi Salentina un piccolo 
paese in provincia di Lecce E 
- a quanto dicono i vicini - è 
stata una strage annunciata 
L agente scelto di polizia Giù 
seppe Pagano 44 anni spara 
con la pistola d ordinanza alla 
donna con cui aveva una rela 
zione CosimaLeo 40 anni a 
Emanuela 16 anni a Davide 
12 anni al piccolo Matteo di 2 
ed alla zia Vincenza Mongelli 
(zia di lei) 71 anni 

Via XX Settembre una stra 
da di casette basse a schiera 

non più di due piani spesso 
con la porta aperta perché te 
comari possano chiacchiera 
re Qui è esplosa la follia orni 
ctda del poliziotto Sono le 
18 entra nella piccola cucina 
dell abitazione della donna e 
scoppia tra i due una delle so 
lite liti Con ogni probabilità 
lui le rimprovera l abbando 
no cerca di convincerla a n 
prendere la relazione poi im 
pugna la pistola d ordinanza e 
spara Prima sui ragazzi che si 
stringono I uno ali altro nel di 
sperato tentativo di difender 
si poi sulla zia Infine afferra 
la donna per un braccio la 
trascina con se ali esterno 
dell abitazione ed uccide an 
che lei Resta la in mezzo alla 

strada attonito per qualche 
minuto poi si getta sul corpo 
della donna si punta la pistola 
alta tempia e si spara 

Nel frattempo il manto di 
lei Oronzo Mattel caposta 
zione delle «Ferrovie est» di 
Campi Salentina per alcuni 
giorni in ferie e in piazza 
molto vicino al luogo in cui si 
consuma il delitto E propno 
mentre si dirige verso casa 
stanno arrivando i vigili urba 
ni i primi soccomton nella 
piccola casa di via XX settem 
bre e gli appare la macabra 
scena 

Una stona tormentata quel 
la che ha portato alla strage 
In paese tutti sanno che I orni 
cida era follemente innamora 
to di Cosima Leo Tra i due -
regolarmente sposati due fa 
miglie di 4 figli alte spalle -
e era da tempo una relazione 
Ma dallo scorso agosto aveva 
no cominciato una serie di 
«fughe» romantiche abbando 
nando tutto Giuseppe Pagano 
- lo raccontano alcuni vicini 
di casa - non parlava d altro 
voleva che «Mimmma» (cosi 
Cosima Leo veniva chiamata) 
lasciasse definitivamente il 

Due corpi coperti da un lenzuolo, uno è quello dell omicida A 
sinistra una salma viene portata via 

manto e per parte sua aveva 
chiesto la separazione con 
sensuale dalla moglie 

Ma dopo la fuga dal paese e 
dal manto la donna aveva 
sempre scelto di tornare a ca 
sa. E nell estate la storia si era 
ripetuta tre quattro volte II 
manto di Cosima aveva sem 
pre perdonato ed accettato 
Anche stavolta tutto si era 
concluso con una nappacifi 
cazione Campi Salentina è 
sconvolto Tutti conoscevano 
anche i particolari del rappor 

to tra i due che non si curava 
no di nasconderli Cosima 
Leo raccontava tranquilla 
mente che il piccolo Matteo 
di due anni era figlio di Paga 
no 

Quanto al poliziotto ornici 
da si sa che soffriva di disturbi 
psichici e che per questo mo 
tivo era stato sospeso dal ser 
vizio dalla «Poi Mar* di Bnndi 
si Da pochi giorni era stato 
reintegrato e gli era stata resti 
tuita la pistola con cui ha 
compiuto la strage Chi lo co 

nosce Io descnve come un 
uomo dal carattere instabile 
ansioso ossessivo Anche il 
fratello di Pagano più di 20 
anni fa si suicido 

Il quarto figlio di Cosima 
Leo Riccardo di 20 anni si e 
salvato dalla strage perché era 
a Pescara dove frequenta 1 u 
mversita 

I colleghi di lavoro di Paga 
no alla «Poi Mar» di Brindisi 
sono sconvolti per I accaduto 
ma conoscevano il carattere 

impulsivo dell uomo «Era am
malato da 10 giorni - dice un 
collega - appariva nervoso 
ed irrequieto ma un fatto co
si no propno una follia» Sul 
tragico fatto di sangue sta in
dagando il sostituto procura 
tore della Repubblica France 
sco Mondoi Oggi saranno 
eseguite le autopsie 

Il ministro dell Interno Ga 
va ha disposto I immediata 
partenza per Campi Salentina 
del vicecapo della polizia pre 
fetto Aligì Razzoli 

Telefono 
più caro 
in albergo 
È illegale 

Alberghi pensioni ed altri pubblici esercizi non possono 
fatturare le telefonate dei clienti ad un prezzo maggiore di 
quello previsto (massimo duecento lire a scatto per appa 
recchi destinati al pubblico) dalle tariffe ufficiali Lo stabili 
sce I articolo 8 del nuovo regolamento per I abbonamento 
telefonico pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale il 15 novem 
bre scorso 

Prima neve 
in Centro Italia 
A Trieste auto 
in mare per bora 

Ancora neve stavolta più a 
sud In Emilia Romagna si 
tuazione normalizzata e 
precipitazioni attenuate 
nella mattinata E Ieri bru
sco abbassamento della 
temperatura e neve in tutto 
l entroterra marchigiano 0 

^ • • * • passi sono percorribili con 
catene) in Umbna ed in Abruzzo dove si sono registrate 
difficolta per gli automobilisti stili A 14 A Trieste una 
.Panda, è stata scaraventata Inmaredauna raffica di bora, 
che ieri ha soffiato a più di 80 chilometri ali ora 

Società milanesi 
per campo golf 
Un crack 
da 5 miliardi 

Due società milanesi che 
avevano raccolto oltre S 
miliardi di lire da centinaia 
di risparmiatori per costruì 
re un campo da golf sono 
state dichiarate fallite dal 
tribunale di Milano II prov
vedimento riguarda la Co-
gele e la Finital dei fratelli 

Tonduti L istanza di fallimento era stata presentata per 
conto di 96 nsparmiaton dell Emilia Romagna che aveva
no sottoscntto una o più quote da cinque milioni con la 
prospettiva di realizzare allettanti guadagni 

Coniugi 
varesini 
dispersi 
in Svizzera 

Volontari e uomini del soc 
corso alpino stanno ancora 
cercando sulle montagne 
del Canton Ticino due co
niugi varesini Alessandro e 
Angela Sorbaro Sindaci, di 
52 e 45 anni di cui non si 
hanno più notizie da dome 

• ^ — ^ ^ mea dopo che erano palliti 
da casa per una escursione Lauto della coppia una Fiat 
Uno è stata ritrovala lunedi sera dalla gendarmeria elveti 
ca a Bogno una località in vai Colla vicino a Borlezza 
(Svizzera) In quella zona lunedi e era maltempo con neb
bia nevischio e temperatura rigida Si teme che t coniugi si 
siano perduti 

Pri a rip Mita' Le recenti vicende de La 
rei « uè lllld. Nazione - dimissioni del 
Cile COSa SUCCede direttore Roberto Cluni e 
_.i ~£H?a s u a sostituzione con Rober-
nei giornali to Gelmini - sono oggetto 
del gruppo Monti? » * *TjSSSSSTa 
_ _ ^ ^ _ _ _ _ ^ _ Consiglio da deputati del 
• • " • ^ ^ ^ • i ^ " " ^ ^ Pei e della Sinistra indipen 
dente A De Mita si chiedono informazioni ed iniziative su 
tre questioni 1) Il rischio di una ulteriore perdita di auto
nomia e di pluralismo delle testate del gruppo Monti 2) 
naurgitl di interessi pìduistici intorno ai medesimi giornali, 
3|) il reale assetto azionano del gruppo considerando che 
vi è stata già una nehiesta di supplemento di informazioni 
da parte del garante per I editoria mentre una interroga 
zione Pci-Sinistra indipendente in proposito presentata il 
4 agosto non ha mai ricevuto risposta 

Vassalli invitato 
a riferire 
in commissione 
sui giudici 

Il presidente delta commis
sione Giustizia della Came
ra on Virginio Rognoni ha 
proposto in sede di ufficio 
dì presidenza della com 
missione di invitare il mini 
stro Vassalli a riferire alla 
commissione sugli intendi
menti del governo in ordine 

alla politica della giustizia I gruppi hanno espresso il toro 
consenso 11 gruppo comunista ha osservato di aver già 
presentato in merito un interrogazione in aula che trasferi
rà in commissione 

Calvi (Psi): 
fu insabbiato 
rapporto su Cela 

«Gela nel contesto della Si 
alia costituisce la punta più 
alta della criminalità orga 
nizzata II capitano dei ca 
rabinien Sica inviò due anni 
fa alia magistratura un rap
porto che apriva grandi 

^ ^ _ _ _ _ _ _ _ ^ ^ squarci sul sistema mafioso 
^ ^ - " " ^ ^ • — ^ — di questa realtà Jl docu
mento è stato messo nei cassetti insabbiato E quanto 
afferma il vicepresidente della commissione Anfimafia il 
socialista Maunzio Calvi il quale aggiunge .Nessuna ini 
ziativa è stata assunta, in più 1 ufficiale è stato trasfento 

GIUSEPPE VITTORI 

D NEL PCI H 

Iniziative oggi G Chiaromonte Catanzaro M Magno Livor
no, D Novelli Firenze 

• • • 
I senatori comunisti sono tenuti ad essere presenti SENZA 

ECCEZIONE ALCUNA alle sedute di oggi e seguenti 

Caserta 

Camorra 
in azione: 
tre morti 
• • CASERTA Un pregiudica 
to la sua convivente ed un fi 
gito della donna sono stati uc 
cisi in un agguato di stampo 
camornstlco ieri sera sul Ino 
rate domiziano I tre Franco 
Sorvillo di 40 anni nato a 
Mondragone ma residente a 
Formia con numerosi prece 
denti penali Maria Grazia 
Conte di 40 anni nata a Min 
turno e suo figlio Antonio 
Petrengadl 21 anni - che ri 
sulta essere tossicodipenden 
te - viaggiavano a bordo di 
una «Fiat Tipo" targata Latina 
Mentre percorrevano via In 
caldana alla periferia di Mon 
dragone sono stali raggiunti 
da un numero imprecisato di 
.killer, che hanno sparato 
con fucili a canne mozzate e 
pistole II pregiudicato e la 
donna sono morti sul colpo II 
giovane è stato soccorso e 
trasportato nella clinica «Villa 
Salus. di Mondragone e di qui 
trasferito al «Cardarelli di Na 
poli dove e morto poco do 
pò 

~ " " ~ " " ^ ^ ^ ~ Amareggiato il console tedesco che ha denunciato la sepoltura di tre nazisti 
nel cimitero di guerra di Costermano sul lago di Garda 

Bonn, solo silenzio sulle tombe delle Ss 
Nel cimitero di guerra di Costermano che raccoglie 
le tombe di 22 000 caduti tedeschi sono sepolti 
ben tre criminali nazisti Nello stesso blocco dove 
e e la tomba di Wirth il boia di Treblinka ci sono 
anche quelle di Schawarz e di Reichleitner Que 
st ultimo comando il campo di sterminio di Sobi-
bor Isolato dalle autorità tedesche il console gene 
rale di Milano, che ha denunciato lo scandalo 

IBIO PAOLUCCI 

M MILANO Lo scandalo 
denunciato con parole sde 
gnate dal console generale te 
desco di Milano Manfred 
Steinkuhler si allarga Nel ci 
intero di guerra germanico di 
Costermano sulla sponda ve 
ronese del lago di Garda non 
si trova soltanto la tomba del 
criminale di guerra nazista 
Christian Wirth ma anche 
quelle di altri due criminali 
delle Ss I Untersturmfuhrer 
delle Ss Gottfried Schwarz e 

lo Hauptsturmfuhrer delle Ss 
Franz Reichleitner il massa 
cratore di Sobibor uno dei 
cinque campi di sterminio del 
la Polonia Entrambe le tom 
be come quella di Wirth si 
trovano nel blocco 15 del ci 
mitero quella di Schwarz al 
numero 660 Ultra di Rei 
chieitner al numero 1192 

«Con la scoperta di queste 
nuove tombe - mi dice il con 
sole Stemkunler - la vicenda 
assume proporzioni inaudite 
Ci si dovrà pur chiedere come 

sia stato possibile seppellire 
questi tre criminali nel cimile 
ro di Costermano ali insaputa 
di tutti Chi si e assunto una 
tale responsabilità7» 

Il console e molto deciso 
ma non nasconde la propria 
amarezza Si sente isolato 
«Non ho ricevuto nessuna so 
lidaneta dal mio paese» dice 
In compenso esponenti di nu 
merose associaziont italiane 
gii hanno telefonato per espn 
mergli la loro solidarietà In 
terrogazioni di parlamentari 
comunisti e socialisti sono sta 
te presentate ai m nistn degli 
Esten e della Difesa affinchè 
quelle salme vengano trasferì 
te in Germania 

Il senatore Arrigo Boldrni 
medaglia d oro della Resisten 
za e presidente nazionale de! 
1 Anpi ha dichiarato che e 
«assurdo che le salme di cn 
minali delie Ss si trovino ac 
canto a quelle di poveri caduti 
dell eserc to tedesco che noi 
rispettiamo Abbiamo anche 
partecipato ad alcune cenino 

me E pero inaccettabile che 
vengano resi gli onori cornee 
avvenuto a Costermano a dei 
criminali responsabili di or 
rendi misfatti Questo ferisce i 
sentimenti degli italiani Intol 
lerabile (• anche la presenza a 
queste cerimonie di reduci 
della Repubblica di Salo con 
addirittura i labari di quel regi 
me II governo italiano deve 
intervenire II console tedesco 
di Milano ha perfettamente ra 
gione Del tutto apprezzabile 
e la sua sensibilità e il gesto da 
lui compiuto II nostro gover 
no non deve essere da meno 
La nostra richiesta e che si 
provveda al più presto a n 
muovere da quel cimitero di 
guerra le salme dei tre cnmi 
nali nazisti» 

Sdegno in Italia ma silen 
zio in Germania rotto sol un 
to ieri dalla Frankfurter AlIqt 
meine Feitung con un lungo 
articolo da Roma in cui si tro 
va il modo di attaccare il con 
sole 

«Riferirò questi fatti nuovi al 
governo - dice il console -
Faro presenti i nomi Per me 
come ho già detto la questio 
ne e chiarissima Ora spetta 
alle autonta di governo di 
Bonn prendere le decisioni 
adeguate Va da se per ciò 
che mi riguarda che la mia 
richiesta rimane ferma lo ho 
sollevato un problema grave e 
mi aspetterei quindi che ne 
seguisse quantomeno una 
discussione Dovrei avere una 
risposta dalle autonta Pur 
troppo per ora zero virgola 
zero in fatto di nsposta L'am 
basciatore in Italia e stato in 
formato sin dall inizio di que 
sto problema E al corrente di 
tutto-

E come ha reagito? 
«Non ha reagito Dal mese 

di settembre non ho più nce 
vino alcuna telefonata da lui 
E cosi da Bonn Si cerca (or 
se col silenzio di soffocare 
questa storia7 Per oltre due 
decenni andando in quel ci 

mitero senza saperlo si è 
onorata la memona di tre cn 
minali lo trovo che questo 
fatto e moralmente molto gra 
ve contrano allo spinto della 
nostra repubblica» 

Tre cnmmali di guerra della 
peggior specie assassini che 
hanno sulla coscienza milioni 
di morti sterminati a Treblin 
ka Maidanek Sobibor e an 
che nella nsiera di San Sabba 
la «piccola Auschwitz* Italia 
na alla penfena di Tneste Di 
Wirth abbiamo scntto 
Schwarz e stato il sostituto di 
Wirth nel campo di sterminio 
di Belzec Reichleitner parte 
cipo alle operazioni di eutana 
sia fu il comandante del cam 
pò di Sobibor prese parte ad 
azioni di sterminio contro 
ebrei e comunisti a Tneste fi 
no alla sua uccisione da parte 
dei partigiani il 3 gennaio del 
1944 A lui si attnbuisce la 
Himmelfahrtstrasse la «Stra 
da del cielo» quella che por 
fava gli ebrei alle camere a 
gas 

Prevarrà la «linea Meli»? 

La Cassazione decide oggi 
sulla competenza 
per il blitz delle Madonie 
H ROMA La Corte di cassa 
zione decide oggi il conflitto 
di competenza sollevato dal 
consigliere istruttore di Pater 
mo Antonino Meli sul blitz 
delle Madonie un inchiesta di 
mafia condotta nella zona di 
Cefalù Meli sostiene la com 
petenza del Tnbunale di Ter 
mini Imerse mentre Giovanni 
Falcone aveva chiesto di ac 
quisire gli atti per i collega 
menti esistenti con le indagini 
gestite dal «pool» antimafia di 
Palermo 

Sara la pnma sezione pena 
le ad assumere la delicata de 
cisione E la sezione presiedu 
ta dal dott Corrado Carneva 
le npetutamente alla ribalta 
negli ultimi tempi per l annui 
lamento di sentenze relative 
ad importanti processi di ma 
fia Ma Carnevale non presie 
dera oggi il collegio che sarà 
affidato al dott Quagliano In 
compenso Carnevale - che 

recentemente ebbe a dichia
rate che la mafia non è il mag 
gior problema della Sicilia -
ha fatto intendere il suo onen 
tamento in un intervista ap
parsa domenica sul «Giorna
le* Ha ricordato infatti che il 
procuratore generale ha con* 
eluso per la competenza del-
1 autorità giudiziana dì Termi 
ni Imerese «in conformità a 
una costantissima giunspru 
denza della prima sezione pe 
naie da cui lo stesso procura 
tore non ha ritenuto di doversi 
discostare neanche in questo 
caso» 

Si profila quindi un verdet 
to nel senso auspicato da Me 
li che invoca il principio del 
giudice naturale Una decisio
ne questa che porrebbe limi 
ti precisi alla siero d aziono 
del «pool» dell ufficio istnizìo 
ne di Palermo ed avrebbe ri 
percussioni nella vertenza che 
impegna da mesi il Consiglio 
supenore della magistratura 
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